

# 新春書き初め会でパフォーマンス

# 南大隅高校だより

2013  
2月号

今回は新春書き初め会・家庭クラブ活動・公務員合格についてお知らせします。

年もあらたまった1月5日（土）、恒例となった「錦江町新春書き初め会」が錦江町中央公民館で行われました。書き初めの前に、南大隅高校書道部がパフォーマンスを披露しました。書き初めでは錦江町はもちろん、南大隅町や



鹿屋市から合計60名もの参加があり、参加者は、自分で決めた言葉を思い思いに書きました。

そこで制作した小中高生や一般の方の作品やパフォーマンスの大作が、錦江町文化ホール町民ギャラリーで展示されました。

## 本校の家庭クラブ活動

本校家庭クラブでは、ボランティアを中心としたさまざまな活動を行っています。そもそも家庭クラブとは、高等学校で家庭科を学習する生徒が組織するクラブのことをいい、学校や地域社会の改善を目指して、家庭科で学習した知識や技術を生かし、実践活動を行うものです。本校では、こうした活動を生徒みんなで積極的に取り組んでいこうと、現在「1人1回ボランティア活動参加の推進」と「ボランティアポイント制度」を導入して、ひとりでも多くの生徒に活動に参加してもらうための実践を行っています。「ボランティアポイント制度」では、1回の活動参加=1ポイントとし、年間を通じてたくさんのポイントを集めた生徒には、『感謝状』の表彰も行っています。この制度により、年間10ポイント以上集める生徒も出ています。今後も地域の高校生として、私たちの力で何かできることを、地域のために取り組んでいけたらと思います。主な家庭クラブの活動は次の通りです。



毎月の地域  
清掃活動

独居老人  
宅訪問



地域行事での  
ボランティア



保育園・福祉体験学習



## 公務員合格

私は鹿児島県警察事務に合格することができました。

受験の為の勉強は覚えなければならないことが多く、初めて学ぶ内容もあったので大変でした。しかし、家族や友達が応援してくれたので頑張ることができました。

4月からは、自分の仕事にしっかり責任を持ち、県民が安心・安全に暮らせるよう勤めていきたいです。



笹原明日香（根占中出身）

南大隅高校

検索

町内各所に「学校便り」も配布していますのでご覧下さい。またHPもご覧下さい。  
<http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/Minamosumi/>